

Gobernadora y Aguas del Cesar dieron inicio a la optimización del acueducto de San Sebastián

- El proyecto impactará en continuidad y cobertura del servicio de acueducto.

Los habitantes de San Sebastián, corregimiento de Curumaní, consideraron la visita de la gobernadora del Cesar, Elvia Milena Sanjuan Dávila, como la de un ángel que llegó a llevarles lo que tanto anhelaron por largos años: saciar la sed a través de la optimización del sistema de acueducto.

Por esa razón, estudiantes de la institución educativa de ese corregimiento la recibieron con una calle de honor que ella recorrió junto al alcalde de Curumaní, Hermes Martínez Úrsula, hasta llegar a la caseta comunal, donde fueron recibidos por el gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra, y demás funcionarios de esta entidad, contratante del mencionado proyecto.

La mandataria departamental afirmó que “sin importar los años de espera, lo importante es que hoy se inicia este proyecto, que contempla la construcción de un tanque de almacenamiento elevado con capacidad de 70 metros cúbicos, un pozo subterráneo, cerramiento y cuarto eléctrico en la planta de tratamiento de agua potable, instalación de un sistema de dosificación y desinfección, 1.721 metros lineales de tubería en distintos diámetros y 238 micromedidores”.

Resaltó también Sanjuan Dávila que con la optimización del acueducto de San Sebastián, en el que se invertirán más de \$2.627 millones, se estima la generación de 45 empleos directos.

Por su parte, el gerente de Aguas del Cesar manifestó que “los tiempos de Dios son perfectos, por eso hoy tenemos la responsabilidad de una optimización completa, como detalló la gobernadora. Pido para mi equipo de trabajo un apoyo irrestricto, de vigilancia y control para que se ejecute este proyecto de la mejor manera”.

Durante el acto de inicio protocolario de la optimización del acueducto de San Sebastián, el alcalde Hermes Martínez Úrsula destacó que ya su administración está trabajando en los estudios y diseños del plan maestro del alcantarillado sanitario del citado corregimiento, que serán presentados a Aguas del Cesar para su revisión técnica y apoyo en la búsqueda de financiación ante los distintos entes territoriales. “Antes de un pavimento hay que hacer alcantarillado y acueducto. Empezamos por lo vital, que es el agua, pensando en las familias de San Sebastián, ustedes son los veedores y garantes para que se preste este servicio”, señaló

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233